

## WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

# Gebäude grüner reinigen

Angelika Fritz, Blitz Fritz – Wir lieben Sauberkeit!

Angelika Fritz hat in ihrem Gebäudereinigungsunternehmen Blitz Fritz – Wir lieben Sauberkeit! aus Riegersburg eine grüne Produktlinie etabliert. Seit 2019 ist Nachhaltigkeit und Umweltschutz ein integraler Bestandteil unserer Firmenkultur. In unserer grünen Linie „Blitz Fritz – grün gedacht, blitzsauber gemacht!“ steht neben dem nachhaltigen Wirtschaften und Umweltschutz auch der Mensch selbst im Mittelpunkt.

"Wir streben stets nach einem ethischen, transparenten und respektvollen Umgang mit unseren MitarbeiterInnen, KundInnen und unseren LieferantInnen."

Seit 2019 können sich unsere KundInnen bei uns zwischen der Reinigung mit herkömmlichen Reinigungsmitteln und der Reinigung mit ökologischen Reinigungsmitteln entscheiden. Hier greifen wir auf zwei Hersteller zurück: Produzent eins ist EMAS zertifiziert und verfügt über das ECO Flower – das europäische Umweltzeichen, das österreichische Umweltzeichen, A.I.S.E und DIN EN 14001. Weiters sind die Produktverpackungen Cradle-to-Cradle. Produzent zwei verfügt über das österreichische Umweltzeichen sowie über das ECOLABEL, das Zeichen für verantwortungsvolle Waldwirtschaft FSC. Ebenso hat der Hersteller 2019 den Umweltmanagementpreis, 2018 den ASRA Nachhaltigkeitspreis und 2016 das EU Gütesiegel für nachhaltiges Umweltmanagement erhalten, er ist ebenfalls ISO 14001 zertifiziert. Als Beleg für ihr Engagement bekommen unsere KundInnen von uns ein Zertifikat über ihre eingesparte CO2-Emissionen und ihre Rohstoffverbrauchsreduktion. Neben ökologischen Reinigungsmitteln setzen wir auch noch weitere Nachhaltigkeits-Maßnahmen wie Auffangrinnen, Neutralisation der Schmutzflotte, Dosierhilfen zur Vermeidung von Überdosierungen und dergleichen.

<https://www.blitzfritz.at/>

Online seit 30.08.2021 (Aktualisiert: 20.09.2021)